

Rechazan en Venezuela injerencia internacional en asuntos internos



Caracas, 19 feb (RHC) Los diputados a la Asamblea Nacional de Venezuela por el Gran Polo Patriótico reiteraron su rechazo a la injerencia de políticos foráneos en los asuntos internos de ese país.

Al respecto, el parlamentario por la alianza socialista, Víctor Clark, denunció el apoyo del expresidente de Costa Rica, Oscar Arias, y de su homólogo de Polonia, Lech Walesa, a la propuesta de Ley de Amnistía presentada por la oposición venezolana en el parlamento.

Asimismo, calificó Clark de juego político las acciones de la ultraderecha, al utilizar a Arias y a Walesa como voceros internacionales a favor de la normativa, la cual consideró un agresión al Estado de Derecho, al sistema de justicia y a la paz de la nación sudamericana.

En tanto, los integrantes del Comité de Víctimas de la Guarimba y el Golpe Continuado en Venezuela ratificaron su llamado a la justicia, la no impunidad y la lucha por la paz, así como a que se penalice a los responsables de los actos violentos de inicios de 2014, causantes de la muerte de 43 personas y más de 800 heridos, además de cuantiosas pérdidas materiales.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, pidió a todos los sectores del país a trabajar junto al Estado en el impulso la Agenda Económica Bolivariana, a fin de acelerar el aparato productivo del país.

A través de Venezolana de Televisión manifestó Maduro que su país tiene la capacidad para con el esfuerzo de todos, echar hacia adelante la situación económica.

En esa intervención, desde el palacio de Miraflores, el jefe de estado también insistió en la necesidad de profundizar la cultura del trabajo, y avanzar en la generación de bienes y en la prestación de servicios para mejorar la calidad de vida de la población venezolana.

Asimismo, remarcó que la coyuntura económica actual traza el rumbo del país en materia de desarrollo, e instó a aunar las fuerzas para acabar con la guerra sistemática no convencional, impulsada por la derecha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84754-rechazan-en-venezuela-injerencia-internacional-en-asuntos-internos>



Radio Habana Cuba